

Otto-Friedrich-Universität Bamberg



*For the English version, please scroll down!

Am **Lehrstuhl Iranistik** des Instituts für Orientalistik der **Otto-Friedrich-Universität Bamberg** sind zum **1. April 2023** zwei **Stellen** jeweils einer/s

Wissenschaftlichen Mitarbeiterin / Mitarbeiters (m/w/d)
(50% der regelmäßigen Arbeitszeit; Entgeltgruppe E13 TV-L)

befristet auf 12 Monate zu besetzen.

Wir suchen zwei MitarbeiterInnen für das Forschungsprojekt „Die große Erzählung von der Heiligen Verteidigung: Die Dynamik von Repräsentation und Subversion in der iranischen Kriegsliteratur“ (gefördert von der DFG und geleitet von Dr. Goulia Ghardashkhani). Diese Studie untersucht die Darstellung des Iran-Irak-Krieges in der iranischen Kriegs- und Nachkriegsprosa. Der Schwerpunkt des Projekts liegt auf der Art und Weise, wie kriegsbezogene literarische Erzählungen mit der staatlichen hochideologischen großen Erzählung der Heiligen Verteidigung interagieren. Weitere Informationen über die Studie finden Sie [hier](#).

Aufgabenbeschreibung:

- Mitarbeit im Forschungsprojekt in Form von Lektüre, Kategorisierung und Textanalyse persischer Primärliteratur im theoretischen und methodologischen Rahmen des Projekts
- Forschungsassistent: redaktionelle und organisatorische Unterstützung im Rahmen des Forschungsprojekts
- Individuelle Forschung zu einem projektbezogenen Thema und Präsentation der Ergebnisse auf einer internationalen Konferenz
- Erstellung von mindestens zwei Blogbeiträge zu projektbezogenen Themen für [Persimone: Persische Literatur und Übersetzung](#)

Anforderungsprofil:

- Abgeschlossene oder laufende Promotion im Fach Iranistik oder eines vergleichbaren Faches
- Ein Schwerpunkt oder Forschungserfahrung im Bereich der modernen persischen Literatur
- Ausgeprägte Kompetenzen in Textanalyse und Anwendung von Literaturtheorie
- Sehr gute Kenntnisse der persischen und englischen Sprache in Wort und Schrift (Gute Kenntnisse des Deutschen sind von Vorteil.)
- Teamfähigkeit

Allgemeines:

Schwerbehinderte Bewerberinnen und Bewerber (m/w/d) werden bei im Wesentlichen gleicher Eignung und Qualifikation bevorzugt eingestellt.

Die Otto-Friedrich-Universität Bamberg fördert die berufliche Gleichstellung von Frauen. Frauen werden ausdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben.

Die Otto-Friedrich-Universität Bamberg wurde von der Hertie-Stiftung als familiengerechte Hochschule zertifiziert. Sie setzt sich besonders für die Vereinbarkeit von Familie und Erwerbsleben ein.

Bewerbung:

Ihre Bewerbung mit aussagekräftigen Unterlagen (1-seitiges Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) senden Sie bitte in elektronischer Form (zu einem PDF-Dokument zusammengefasst) an die folgende E-Mail-Adresse: iranistik@uni-bamberg.de.

Ende der Bewerbungsfrist: 25. Januar 2023

Kontaktadresse:

Bei inhaltlichen Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Goulia Ghardashkhani-Otter.

Otto-Friedrich-Universität Bamberg

Dr. Goulia Ghardashkhani-Otter

Lehrstuhl für Iranistik

Schillerplatz 17

96045 Bamberg

Web: <https://www.uni-bamberg.de/iranistik/>

E-Mail: goulia.ghardashkhani@uni-bamberg.de

Otto-Friedrich-Universität Bamberg



Department of **Iranian Studies** at the Institute of Oriental Studies of the **University of Bamberg** has **two vacancies** to be filled **from 1 April 2023** by

Research Assistants (m/f/d)

(50% of the regular working hours; salary group E13 TV-L)

For the **duration of 12 months**.

The successful candidates will be working in the project “The Grand Narrative of the Holy Defense: Dynamics of Representation and Subversion in Iranian War Literature” funded by the German Research Foundation (DFG) and directed by Dr. Goulia Ghardashkhani. The project examines the representation of the Iran-Iraq War (1980-88) in Iranian wartime and postwar prose fiction vis-à-vis the Islamic Republic’s ideological narrative of that war. For more information on the study, please visit the [project’s webpage](#).

Job Description:

- contribution to the research project through reading, categorization, and textual analysis of Persian primary literature within the theoretical and methodological frameworks of the project
- research assistance: editorial and organizational support
- individual research on a project-related topic and the presentation of the results in an international conference
- production of at least two blog entries on project-related topics for [Persimone: Persische Literatur und Übersetzung](#)

Job Profile:

- terminated or ongoing doctoral studies in the field of Iranian Studies or a comparable field
- research focus and/or experience in the field of modern Persian/Iranian literature
- strong skills in close reading, textual analysis, and theoretical engagement with literary texts
- very good knowledge of spoken and written Persian and English; working knowledge of German is of advantage.
- teamwork skills

General:

Severely disabled applicants (m/f/d) will be given preference in the case of essentially equal suitability and qualifications.

University of Bamberg promotes professional equality for women. Women are expressly encouraged to apply.

The Hertie Foundation has certified University of Bamberg as a family-friendly university. It is particularly committed to the compatibility of family and working life.

Application:

Please send your application including your documents (1-page letter of motivation, CV, certificates) in electronic form (all combined into one PDF document) to the following e-mail address: iranistik@uni-bamberg.de.

Application deadline: 25 January 2023

Contact:

Otto-Friedrich-Universität Bamberg
Dr. Goulia Ghardashkhani-Otter
Lehrstuhl für Iranistik
Schillerplatz 17
96045 Bamberg
Web: <https://www.uni-bamberg.de/iranistik/>
E-Mail: goulia.ghardashkhani@uni-bamberg.de